



ANGELIKA WARMUTH/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

## Mientras el gobierno alemán fracasa, surge otro líder

- Josue Michels
- [18/12/2023](#)

El gobierno alemán cometió un error presupuestario por valor de 60.000 millones de euros (64.000 millones de dólares). Eso se debe a que reasignó fondos de emergencia no utilizados para la pandemia a su agenda climática, lo que es, según una sentencia judicial del 15 de noviembre, inconstitucional. La coalición gobernante discutió durante casi un mes entero mientras estallaban las crisis en todo el mundo. El 13 de diciembre se anunció un nuevo presupuesto, y los que tienen que pagar por el error presupuestario no son los miembros de la coalición, sino el ciudadano promedio. A los alemanes no les hace ninguna gracia.

Pero mientras el gobierno actual no cumple las expectativas, surge otro líder.

La televisión pública alemana ard afirmó el 7 de diciembre, aniversario de la firma del actual acuerdo de coalición, que el gobierno es menos popular que nunca. Sólo el 17% de los encuestados están satisfechos con la coalición y un escaso 20% específicamente con el canciller Olaf Scholz (la cifra más baja para un canciller desde que ard DeutschlandTrend comenzó a realizar encuestas).

La crisis presupuestaria que amenazaba con romper el gobierno contribuyó al desplomo de las encuestas. El *Sueddeutsche Zeitung* escribió el 8 de diciembre: "Olaf Scholz debe de haber imaginado el segundo aniversario de su cancillería de otra manera: en lugar de celebrar los éxitos de su supuesta coalición progresista, tiene que luchar por su continuidad".

La coalición sobrevivió por ahora. Se dejaron de lado las disputas y cada uno se vio obligado a comprometerse con su agenda. Pero el descontento en la coalición y entre el pueblo alemán seguramente irá en aumento. *N-tv.de* comentó el 13 de diciembre:

Los precios de la electricidad, el gas, la gasolina y el diésel subirán a principios de año, al igual que los precios de los vuelos y los productos de plástico. (...) Muchos ciudadanos lo verán como una nueva imposición. A ellos también se les pedirá que paguen porque el gobierno ha jugado con la deuda.

Eso es muy típico de cómo el alemán promedio ve actualmente a su gobierno. El pueblo paga por la incompetencia de la clase dirigente. Una y otra vez, el gobierno se centra en disputas internas y en crisis creadas por el gobierno mismo en lugar de servir al pueblo y liderar a nivel internacional.

Pero justo cuando las crisis están culminando, surge en escena otro líder que *la Trompeta* ha seguido de cerca desde 2009: Karl-Theodor zu Guttenberg.

A través de un nuevo libro, comentarios en LinkedIn, una serie de podcasts, programas de debate, entrevistas y discursos,

el ex ministro de defensa está recuperando la popularidad que una vez perdió debido a un escándalo de plagio en 2011. Como resultado, muchos le quieren de vuelta, como se ve, por ejemplo, en este intercambio con *Ausburger Allgemeine*:

*A algunos de sus lectores en LinkedIn nada les gustaría más que Karl-Theodor zu Guttenberg volviera al circo político.*

Guttenberg: ¿Por qué debería? Mi tiempo ha terminado.

*Nunca hay que decir nunca.*

Guttenberg: Lo sé, puedo decir 17 veces que mi partida es definitiva, y algunos no quieren creerlo...

*¿No le halaga que algunos sigan pidiendo su regreso político?*

Guttenberg: Me parece bastante sorprendente...

A medida que se acumulen los fracasos de la actual coalición, cada vez serán más los que pidan el regreso de la antigua estrella política. Y las recientes actividades de Guttenberg podrían confundirse sin duda exactamente con ese intento de regreso. Incluso da charlas públicas que podrían confundirse con discursos de campaña.

Junto a su copresentador, Gregor Gysi, dio una charla pública el lunes 12 de diciembre ante un auditorio con las entradas agotadas. En muchas ocasiones, los dos que solían ser adversarios políticos, se halagaron mutuamente. Guttenberg incluso bromeó sobre la posibilidad de fundar un nuevo partido con Gysi.

El mismo Gysi apareció también en el nuevo documental de Guttenberg que halaga a la institución más poderosa de Europa: la Iglesia católica romana. Una y otra vez, Guttenberg elogió a la Iglesia afirmando que no puede ser sustituida por la esterilla de yoga.

Halagando y siendo halagado, Guttenberg está construyendo conexiones que podrían permitirle ascender a una prominencia aún mayor de la que tenía antes como el ministro más popular de Alemania. Sin duda, el actual gobierno alemán en decadencia hace que la antigua estrella política brille con más fuerza.

Él también recurre a un poder que es más fuerte que las encuestas de opinión y los deseos de la gente. La Iglesia católica ha influido en la política durante siglos y siempre ha pensado usurpar el papel de hacedora de reyes. Basándose en esta historia, *la Trompeta* ha predicho durante mucho tiempo que un nuevo líder europeo se alzaría con la bendición de la Iglesia.

En este contexto, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha señalado a menudo una profecía del Antiguo Testamento y una profecía paralela en Apocalipsis 17. Daniel 12:9 muestra que este libro contiene profecías para un tiempo muy posterior a cuando Daniel lo registró. De hecho, las profecías se refieren a una época en la que el gobierno del hombre será sustituido por el de Dios (Daniel 2). En este contexto, el Sr. Flurry ha llamado la atención sobre Daniel 11:21 que señala que el líder del último imperio mundial llegaría al poder mediante "halagos". Apocalipsis 17 coincide en que el poder de este líder sería aumentado e incluso guiado por una mujer, símbolo de la Iglesia.

Hoy en día, pocos observadores calificarían a Alemania y a la Unión Europea de imperio en ascenso. Menos aún creen que la Iglesia católica podría volver a usurpar tal influencia. Y aún menos creen que Guttenberg pueda ser el hombre que gobierne este imperio. Pero la profecía bíblica predice que el ascenso de Europa al estatus de "Sacro" Imperio Romano es seguro y Guttenberg parece ser el hombre con más probabilidades de gobernar este imperio.

*La Trompeta* ha hecho este pronóstico mientras Guttenberg estaba retirado de la escena pública. Hoy está de vuelta en el momento en que Alemania y Europa necesitan un líder fuerte y cada vez más gente pide una superpotencia o un imperio europeo. Este hecho, por sí solo, debería darnos razones suficientes para vigilar de cerca a este hombre y observar la profecía bíblica. Para un estudio detallado comience leyendo el artículo del Sr. Flurry: [¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?](#)